



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:09

PAG - 1 -

Miércoles 08 de marzo de 2006

### El Salvador

## El Diario de Hoy

### **Nicaragua arresta a pescadores**

Son dos salvadoreños que laboraban en el Golfo de Fonseca. Los detuvieron a una milla náutica de ese país. Tras ser liberados fueron llevados a la Capitanía del Puerto de La Unión

La Fuerza Naval de Nicaragua detuvo ayer en aguas del Golfo de Fonseca a Ismael Rodríguez y a Antonio Roble, de nacionalidad salvadoreña, mientras realizaban labores de pesca.

Rodríguez y Roble pescaban en la embarcación Delmy Araceli.

Fuentes de la Fuerza Naval salvadoreña aseguraron que la detención se produjo a una milla náutica de los islotes nicaragüenses, conocidos como Farallones de Cosagüina.

Agregaron que la mayoría de quienes se dedican a la pesca artesanal acuden a ese sector porque es un buen lugar para sus labores.

### **Nuevo paro del transporte**

Los empresarios del transporte urbano colectivo han paralizado el 50% de sus autobuses para exigir al gobierno un subsidio de \$1.1 millones mensuales o un alza del precio del boleto de \$0.14 a \$0.20. El dirigente de las cooperativas de autobuses, Rafael Quinto, dijo que sacaron de circulación 450 vehículos. Quinto dio plazo hasta mañana al gobierno para entregar una respuesta, de lo contrario la paralización será total.

### Costa Rica



Voto regional en Nicaragua

### **Liberales y sandinistas se reparten el Caribe**

ACAN-EFE. Los últimos resultados de las elecciones regionales del Caribe nicaragüense proporcionados ayer, señalan que los sandinistas gobernarán en el norte y los liberales lo harán en el sur.

Los cálculos de los dos partidos políticos que han sacado con base en los resultados brindados por el Consejo Supremo Electoral (CSE), indican que el Caribe se dividirá para las dos fuerzas mayoritarias.

Sin embargo, el presidente del CSE, Roberto Rivas, indicó ayer que será hasta mañana, jueves, que dará a conocer los resultados de los escaños que ocupará cada partido en los dos Consejos Regionales Autónomos.

### **Sigue huelga en Nicaragua**

El Gobierno de Nicaragua reiteró ayer que no dará subsidio estatal a los empresarios que manejan el transporte público en la capital, semiparalizada desde anteayer por una huelga convocada para reclamar financiamiento a los combustibles.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 04:09**

PAG - 2 -

Los transportistas detuvieron el lunes al menos 450 de las 900 unidades que circulan en la capital, afiliadas a la Unión Regional de Cooperativas de Transporte Colectivo (Urecotraco), que convocó a la protesta. Esto afectó a miles de trabajadores y estudiantes capitalinos. Managua. *DPA*

### **Estados Unidos**



### **Paran en Parmalat trabajadores nicas**

Associated Press. Unos 600 trabajadores de la empresa italo-nicaragüense de productos lácteos Parmalat Centroamérica se declararon en huelga ayer para protestar por los despidos de empleados y en reclamo de aumentos salariales.

El dirigente del sindicato, Luis Navarro, dijo que paralizaron la planta procesadora y con ello las ventas de lácteos y el acopio de más de 100,000 litros de leche de unas 4,500 fincas de ganado.